



## SABÍA UIF DE PAGOS A GARCÍA LUNA

Nunvav Inc, empresa de Samuel y Alexis Weinberg, a quienes el gobierno mexicano considera como prestanombres de Genaro García Luna, transfirió 47 millones de dólares a Vector Casa de Bolsa, propiedad de Alfonso Romo Garza.



## MULTA DE \$400 MIL POR NARCOCORRIDOS

En antros, bares y centros de esparcimiento ya no podrán sonar narcocorridos; de lo contrario, se aplicará una multa de hasta 400 mil pesos por cometer apología del delito.



## PASO PERFECTO

El Manchester City no tuvo problemas para golear 5-2 a la Juventus y es el único equipo que avanzó a los Octavos



Esta entrega forma parte de los festejos por el 100 aniversario del club Rotario.

CLUB ROTARIO SALTILLO

## RECONOCEN A CIUDADANOS EJEMPLARES

En una emotiva ceremonia, entregaron la Presea Rotaria a personas por su labor altruista, empresarial, filantrópica y rotaria

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

La ceremonia, celebrada en el Centro Cultural Vito Alessio Robles, reunió a familiares, amigos, autoridades y miembros del club para rendir homenaje a quienes han dedicado su vida al servicio, la filantropía y el fortalecimiento de instituciones de asistencia.

SALTILLO, COAHUILA.- En el marco del centenario de su fundación, el Club Rotario de Saltillo A.C. entregó la Presea Rotaria a distinguidos ciudadanos cuya trayectoria ha contribuido significativamente al desarrollo de la capital coahuilense y al bienestar de su comunidad.

Uno de los reconocimientos póstumos fue para Eduardo Suess, pieza clave en los primeros años de la Ferreteria Sieber y promotor de la llegada de International Harvester, hoy John Deere, una de las primeras transnacionales en Saltillo.



LOCAL / PÁG. 2

La Presea Rotaria busca reconocer el compromiso y dedicación de quienes buscan mejorar su entorno.

Se llevó a cabo un taller de diseño participativo con el apoyo y respaldo de Aceleradora de Ciudades

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde Javier Díaz González asistió al Taller de Diseño Participativo que se llevó a cabo rumbo a la revitalización de la Alameda Zaragoza, que será el parque insignia del programa "Activa Tu Parque" y en el



Alianzas por el futuro urbano.- Con respaldo del gobernador Manolo Jiménez y la Aceleradora de Ciudades, el Gobierno Municipal de Saltillo impulsa un modelo innovador.

que participarán activamente sociedad civil, iniciativa privada y gobierno.

Señaló que para ello se cuenta con el apoyo y respaldo del gobernador Ma-

nolo Jiménez y de "Aceleradora de Ciudades", un proyecto que apoya a los mejores alcaldes de México a implementar soluciones innovadoras a los principa-



Participación ciudadana en acción.- Vecinas y vecinos de Saltillo se sumaron como urbanistas voluntarios, compartiendo recuerdos, necesidades y visiones.

les retos urbanos, a través de apoyo técnico especializado, capacitación y herramientas avanzadas de gestión para mejorar la calidad de vida y la eficiencia en las ciudades.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

## Premia Manolo Jiménez ganadores de la Olimpiada del Conocimiento

## Saltillo fortalece lazos con CONADE

Se avecinan nuevos proyectos deportivos

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz, anunció que próximamente se concretará una importante colaboración entre el Gobierno del Estado y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), encabezada por Rommel Pacheco, con quien sostuvo una reunión reciente en la Ciudad de México.

En entrevista, el edil explicó que la visita del director general de la CONADE fue por instrucción del gobernador Manolo Jiménez, quien busca fortalecer los programas de activación física y apoyar a los atletas coahuilenses de alto rendimiento.



Rommel Pacheco, titular de la CONADE, firmará un convenio en su próxima visita a Coahuila junto con el gobernador Manolo Jiménez.

"Rommel y yo compartimos historia deportiva desde Atenas 2004 y varios campeonatos internacionales. Hay una relación de confianza y eso favorece que podamos trabajar por el bien del deporte en Coahuila", expresó Díaz.

Durante el encuentro, se abordaron temas como el impulso a centros de desarrollo deportivo, programas de entrenadores y apoyos para atletas.

LOCAL / PÁG. 2

DECOMISAN METANFETAMINA

## Detienen a tres en cateo en RA

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Ramos Arizpe.- Tres personas fueron arrestadas la madrugada de este jueves durante un cateo realizado en un domicilio de la colonia Cactus, en Ramos Arizpe, tras una denuncia anónima que alertaba sobre



presunta venta de droga en la zona.

El operativo fue encabezado por agentes de la Fiscalía General de la República (FGR), con el respaldo del Ejército Mexicano, quienes desplegaron el dispositivo poco antes de las 6:00 A.M. en un inmueble



ubicado en la intersección del bulevar Gustavo Díaz Ordaz y la calle Biznaga.

Con una orden judicial emitida por un juez de control, las autoridades ingresaron a una vivienda con tejabanos, donde localizaron y aseguraron más de medio kilo de una sustancia con características similares a



la metanfetamina, presuntamente lista para su distribución.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

